Face Lift Endoscópico:



Colaboración Busquets Plastic Surgery

EN LOS ALBORES DEL siglo 21, el método de cortar la cara para efectuar una cirujía con propósitos estéticos suena a palabras antiguas. Nuevas estrategias endoscópicas, probadas y aprobadas se realizan actualmente para levantar el rostro, los párpados y los pómulos a través de pequeñas incisiones.

El cirujano plástico Dr. Antonio Busquets, adiestrado en la universidad donde se inventan, crean y prueban muchos de los procedimientos plásticos, viene a revolucionar la idea de la juventud. La nueva técnica endoscópica que Dr. Busquets realiza es mucho menos invasiva. Son simplemente pequeñas incisiones alrededor del rostro y dentro del cabello que logra cicatrices mínimas. Por lo tanto las molestias y la inflamación es sumamente menor, logrando

una más rápida recuperación. El resultado es un rostro más jovial y natural en poco tiempo.

Las nuevas oficinas de Busquets Plastic Surgery, localizadas en el edificio Capitolio Plaza frente a los Muelles del Viejo San Juan, son ejemplo de la vanguardia y las exigencias del Dr. Busquets. Con planes para su propia sala de operaciones y suites de recuperación, los pacientes podrán disfrutar de los mejores procedimientos y de la máxima comodidad, que se traduce en una eficaz recuperación de resultados rápidos y excelentes.

Para una evaluación individual puede comunicarse con Busquets Plastic Surgery al Tel. (787) 289-2222.